

つうしん

コムハウス&ねくすと通信

2023年 6月 30日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1203

今年、アルプス福祉会の年暦を見ると8月11日は祝日ですが開所日、その振替に16日が休みの予定となっていますが、11日は山の日という祝日ですね。

山の日は、山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝するという趣旨の祝日であり、2016年に施工された新しい祝日になります。

何故8月11日なのか疑問で調べてみると、八の字が山の形に見えるため「8」、木々が立ち並ぶイメージから「11」と山を連想させる数字だからという説があります。(全国各地に独自の山の日があり、日付は様々ですが「8」や「11」を用いる傾向にあるそうです。)

長野県は山々に囲まれており、他県に比べより身近な存在だと思います。せっかくなので、山にまつわるイベントなどに参加して、本当の意味で山の日にできると素敵だなと思います。

(菊原)

すまいる班

今週、1回目の夏物資の商品
が届き、納品の調整や2回目
3回目の商品作りも頑張って
います。納品は地域交流の
意味があるので、仲間も参加しながら
取り組んでいきたくて思っています!

こもれび班

今日はひみつの会でした。
作業と表り上げの報告、みんなの
お楽しみ 来月のこもれびタイムや行事の
お知らせ、そして 工賃支給!!
普段はそれぞれで お仕事、活動して
いるこもれびのみなさんが 一同に集まる
時間。今月 頑張ったことを祝い 来月
への励みとなつたと感じます。
皆さん、今月も お疲れ様でした!!!

ねくすと

工芸の時間に種まきをした、ラベンダー・朝顔・
コスモスやかすみ草の芽が出て少しずつ大きくなって
きました。ラベンダーは小さい花が咲いています。
毎日、休憩の時間に水やりしてくれてありがとうございます。